



Indígenas y Constitución

Un centenar de dirigentes indígenas de todo el país, líderes de las más importantes organizaciones andino-amazónicas y de la costa, se congregaron el pasado viernes 28 para analizar las constituciones peruanas y los pueblos indígenas, y debatir sobre la interculturalidad como tarea democrática.

La reunión tuvo lugar en el Centro Cultural de la Universidad Católica y estuvo encabezada por la Primera Dama de la Nación, Eliane Karp, y el congresista Eduardo Salhuana, presidente de la Comisión de Amazonía y Asun-

tos Indígenas y Afroperuanos, así como Antonio Iviche, presidente de AIDSESP, y César Sarasua, de la CONAF.

La reunión estuvo orientada a promover la participación de los representantes de los pueblos indígenas en el debate de la reforma constitucional y los derechos de sus pueblos, y abrir un espacio de comunicación entre las organizaciones indígenas y las instancias gubernamentales, promoviendo al mismo tiempo la construcción de un país intercultural.